
 

２０２０年１月１７日〈金〉第２例会  第２８３４回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

移動例会｢グラントワ｣ 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉               １２：３０                廣兼幹事 

◎点鐘                                      田上会長 

◎ロータリーソング・・・美術館での開催につき、本日は割愛します。 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                         田上会長 

  島根県立石見美術館学芸員  川西 由里（かわにし ゆり）様･･･展示解説 

◎食事案内《きりた》                              青木ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

 

◎会長挨拶                                    田上会長 

 

◎スマイル報告                                 青木ＳＡＡ 

 

◎幹事報告                                    廣兼幹事 

１．本日企画展鑑賞後、第８回〈１月〉理事会を行います。理事役員の皆様は講義室へお戻りくだ

さい。 

２．３月２１日(土)開催「第３･４･５グループ合同インターシティミーティング」出席確認がまだ

の方はお知らせください。入会５年未満の方は是非ご出席くださいますようお願いします。 

３．配付物･･･『ロータリーの友』１月号（ヨコ P35地区大会略報）、ガバナー月信 Vol.７（P7クラ

ブポリオプラス寄付掲載） 

４．その他 

 

◎委員会報告                              クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ ＨＣ出席率 

２１名 名  名  名  名  ％  

 

◎閉会点鐘               １３：００                 田上会長 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

企画展｢富野由悠季の世界｣鑑賞 
      解説：石見美術館学芸員 川西 由里 様 

 

ＭＵ 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 田上尚志 副会長 村木 繁 幹事 廣兼重孝 副幹事 久城恵治 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 青木久仁子 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <１月１０日> 

２０２０年 新年初例会『ちるちるみちる』 
◎ゲスト  ２０１９－２０２０学年度 米山記念奨学生  李 萌（り もう）さん （出身：中国） 

◎新入会員入会式  司法書士佐々井美穂事務所 所長  佐々井 美穂（ささい みほ）様 

【職業分類：司法書士】 （スポンサー：田上会員） 

◎１月慶祝報告   お誕生祝：右田会員、矢冨会員、佐々井美穂会員   ご結婚祝：なし 

◎会長挨拶                                      田上会長 

  皆様，あけましておめでとうございます。ことしも宜しくお願い申し上げます。 

本日，グラントワ企画展，「富野由悠季の世界」の内覧会に行ってまいりました。会長経験のある方は

ご承知かと思いますが，ロータリークラブの会務というか役得ということで，会長はグラントワ企画展

内覧会に招待されます。これが２回目か３回目の企画展内覧会見学で，大分慣れてきました。会長に就

任した直後は，益田市少年の主張コンクールに出席して，ご祝儀をお渡しすることをすっかり忘れて，

後になって慌てて持って行ったりとか，失敗もありました。益田市少年の主張コンクールに出席したと

きは，昼食として出された弁当を食べて，お金も出さずに帰ってきたので，恥ずかしいものです。思い

起こせば，ＰＥＴＳに出て，廣兼会員のネクタイを自分のものと思い込んでみたりとか，なかったこと

にしたいと思います。赤い彗星のシャアの気持ちがよく分かります。まさに「認めたくないものだな，

自分自身の，若さゆえの過ちというものを」という心境です。ロータリークラブに入り，良き会員の皆

様に恵まれて，少しは大人になったでしょうか。 

話は変わりますが，今日は富野監督ご自身がグラントワに来られており，富野監督自身の挨拶があり

ました。日本のアニメーションは世界的に評価が高く，その日本のアニメーション会でまさにトップに

ある方です。その話の中で印象に残ったのは，ガンダムは東京発信ではないということです。実は，フ

ァーストガンダムと呼ばれる「機動戦士ガンダム」は名古屋テレビが制作しました。今回の企画展も，

福岡，兵庫，島根，青森，富山，静岡の学芸員が富野監督に掛け合って実現したそうです。今日は時間

が無くてじっくり鑑賞することはできませんでしたが，移動例会や個人で鑑賞して,じっくり作品の背景

を楽しむとともに,私たちもロータリークラブを通じて,地方から世界に発信して行きたいと考えました。 

◎幹事報告                                      廣兼幹事 

１．次週１７日(金) 移動例会｢グラントワ｣です。出席確認を回覧します。また、例会終了後、第８回〈１

月〉理事会を行います。 ２．３１日(金)俳句例会を行います。新春歌会用短冊の提出をお願いします。

３．『ロータリーの友』１月号、ガバナー月信 Vol.７は次週配付します。 ４．１月のロータリーレート

は、１ドル＝１１０円です（１２月は１０８円）。 ５．その他 

◎委員会報告                               クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ* ＭＵ後出席率* ＨＣ出席率 

２１名 １５名 １ ０名 ５名 ９５．２３％ ７１．４３％ 

◎スマイル報告 

＊①誕生祝ありがとうございます。②今年は良い年でありますように！……右田会員 

＊①誕生祝ありがとうございます。６０歳になりました。ちゅうちう年です。もえちゃん、ありがとう。

②本年も皆様、よろしくお願いします。佐々井様 入会おめでとうございます！１年間 楽しい例会を

いたしましょう。……矢冨会員（多額） 

＊皆様 あけましてお目出とうございます。佐々井美穂先生ご入会お目出とうございます。末永く宜しく

お願い致します。……田上会員 

＊①明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。新年初例会楽しみにしています。

②前回欠席し失礼しました。……村木会員 

＊皆様あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。正月は妻の実家 出雲でゆっく

り過ごしました。……廣兼会員 

＊新年、明けましておめでとうございます。本年も宜しく御願い致します。……久城会員 

＊明けましておめでとうございます。佐々井美穂さん 入会ありがとうございます。……森本会員 

＊あけましておめでとうございます。今日から娘が入会致します。よろしくお願い致します。 

……佐々井智惠子会員（多額） 

＊①新年明けましておめでとうございます。②佐々井美穂様 ご入会おめでとうございます。……増野会員 

＊あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。佐々井美穂様、ご入会ありが

とうございます。……青木正美会員 

＊あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。萌ちゃん ようこそ。久しぶりの中

国はどうでした？佐々井さん ようこそ益田ＲＣへ。これからよろしくお願いします。……市原会員 

＊新年あけましておめでとうございます。今年もがんばっていきます！！よろしくお願いいたします。 

……永瀬会員 

＊明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。……宮地会員 


